

NGO

I Putu Yoga : Tumbuhkan Kedamaian ditengah Beragam Perbedaan

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Jul 1, 2022 - 08:30



Ketua Presidium KMHDI I Putu Yoga Saputra, (30/06)

Mataram NTB - Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia (KMHDI) menyelenggarakan Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) ke XV di Ballroom Prime Park Hotel, Jalan Udayana, Mataram NTB, (30/06).

Kegiatan yang rencananya akan berlangsung dari tanggal 30/06 - 01/07 2022 tersebut diikuti oleh 300 peserta dari ketua dan pengurus Cabang dan daerah yang berasal dari 27 provinsi yang tersebar di seluruh Indonesia.

Usai acara pembukaan Rakornas yang dilakukan oleh Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia KH. Ma'ruf Amin,

Ketua Presidium KMHDI I Putu Yoga Saputra mengungkapkan, Rakornas Ke XV KMHDI mengambil tema "Merawat Indonesia" mengandung makna bahwa seluruh kader KMHDI memiliki semangat juang yang sama dalam menjaga nilai-nilai dasar atau falsafah hidup bangsa.

Selain itu keberagaman yang dimiliki Indonesia adalah anugerah. Dikatakannya, sebagai generasi penerus, KMHDI harus turut menjaga dan bertanggung jawab membawa Indonesia menjadi negara maju.

"Rakornas kali ini mengusung tema Merawat Indonesia, dalam arti bukan merawat dalam keadaan sakit tetapi merawat dalam arti menjaga, memelihara agar bagaimana Indonesia ini tetap hidup dengan Perdamaian ditengah beragam perbedaan,"ucapnya usai acara pembukaan berlangsung.

Kegiatan ini sendiri, Lanjut Putu, akan membahas beberapa isu strategis nasional diantaranya isu IKN dan beberapa isu lainnya dengan harapan dapat memberikan kontribusi pemikiran demi kemajuan bangsa dan negara.

"Dari hasil diskusi kami pada rakornas ini nanti akan kami sampaikan kepada pemerintah, dengan harapan setidaknya generasi muda saat ini bisa berkontribusi dalam rangka memajukan bangsa kita ini,"jelasnya.

Terlebih pada tahun 2024 mendatang kita masuk dalam tahun Indonesia Emas. Sebagai generasi muda bangsa KMHDI juga berkeinginan bagaimana mengantarkan bangsa dan negara ini menuju cita-cita nya sebagai negara maju.

"Untuk mencapai cita-cita itu, seperti harapan yang disampaikan wapres tadi harus tetap menjaga perdamaian ditengah perbedaan yang ada. Jadi melalui kegiatan ini juga kita selaku anak bangsa harus dapat menumbuh kembangkan perdamaian diantara sesama anak bangsa,"tegas Ketua Presidium ini.

Terkait kenapa Rakornas kali ini diselenggarakan di Lombok NTB, lanjut nya, ini merupakan bentuk Kedamaian yang sudah terbangun diantara kita, dimana didaerah yang julukannya 1000 masjid ini kita bisa membuktikan bahwa sesama anak bangsa kita sepakat untuk menjaga kedamaian.

"Kami yakin dengan kehadiran kami di Lombok ini rekan-rekan kita terutama mahasiswa disini pasti mempunyai kesan tersendiri, begitupun dengan kami. Dengan demikian komunikasi antar sesama anak bangsa akan terbangun dengan baik,"ungkap Pria muda ketua Presidium KMHDI masa bakti 2021-2023.

Ia juga menjelaskan, kaitan dengan merawat Indonesia ini KMHDI telah melakukan kegiatan penanaman pohon serentak yang dilakukan di seluruh cabang dan daerah guna menjaga dan memelihara lingkungan alam negeri ini.

"Dalam menjaga lingkungan ini, kami sangat dekat dengan lingkungan, karena didalam ajaran kami Agama Hindu sendiri telah diatur untuk bagaimana umatnya dapat dekat dengan lingkungan sehingga harus tetap dipelihara dan dirawat,"tegasnya.

Oleh karena itu dalam Rakornas XV KMHDI kali ini bukan hanya kita membahas isu-isu nasional seperti dikatakan tadi, tetapi perlu kami bahas bagaimana perbedaan yang dimiliki bangsa ini sebagai modal terbesar yang dipunyai oleh sebuah negara dapat selalu tetap terpelihara kedamaiannya.

"Kami berharap kepada seluruh rekan-rekan kami agar momentum Rakornas ini dapat dimanfaatkan sebagai momen untuk dapat menjalin komunikasi dan silaturahmi antar seluruh perbedaan yang ada. Sehingga kedamaian Bangsa Indonesia dapat selalu terawat dengan baik,"tutupnya.